

Aseguran que acuerdo Rusia- Estados Unidos sobre Siria puede frenar el terrorismo.



Moscú, 22 feb (RHC) El presidente Vladimir Putin aseguró que el acuerdo pactado entre Rusia y Estados Unidos sobre Siria es una oportunidad real para frenar el derramamiento de sangre.

Putin afirmó que por iniciativa de Moscú sostuvo una conversación telefónica con su par norteamericano, Barack Obama, en la cual aprobaron anunciar de manera conjunta una iniciativa en el contexto del Grupo Internacional de Apoyo a Siria sobre el cese de los combates en Damasco.

El primer mandatario ruso también aclaró que pese a que la iniciativa partió del Kremlin, el interés de buscar una solución negociada es mutuo.

Expresó el jefe de Estado que es importante que Moscú y Washington como copresidentes del grupo Internacional de Apoyo a Siria están listos para lanzar un mecanismo eficaz de realizar y controlar ese régimen de cese el fuego, tanto por parte del gobierno sirio como de los grupos opositores armados.

Asimismo añadió que en función de impulsar ese objetivo se crearán líneas de urgencia, y si es necesario un grupo para intercambiar la información.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84944-aseguran-que-acuerdo-rusia-estados-unidos-sobre-siria-puede-frenar-el-terrorismo>



Radio Habana Cuba